
Gerdau: possível estréia no mercado de bobinas a quente é bem vista por analistas

 Em apresentação realizada na última quarta-feira (23), o vice-presidente executivo da Gerdau Açominas
(GGBR4), Manoel Vitor de Mendonça Filho, anunciou que a empresa estuda a entrada no segmento de
bobinas a quente, estimando produção de 2,4 milhões de toneladas ao ano.

A proposta do investimento, a ser decidida até o final de 2008, envolve ainda a construção de um terceiro
alto-forno para atender a nova linha de produtos, ampliando a capacidade de produção de aço líquido em 3,5
milhões de toneladas ao ano.

Plano favorece empresa, apontam analistas
O Banif considerou positivo o projeto de aumentar a linha de produtos, e ressaltou a possibilidade da Gerdau
ampliar ainda mais a capacidade produtiva caso a demanda por aço se mantenha aquecida. Com isso, as
projeções do banco para os papéis da empresa estão sendo revisadas.

Já a Link Investimentos adotou um tom mais conservador e manteve-se neutra em relação à recomendação,
destacando que mesmo que a estratégia seja implementada, o que a destacaria ante as concorrentes brasileiras,
o atual risco das atividades nos EUA continua elevado, sugerindo moderação na compra das ações.
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